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Ao terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte um, com início às quinze horas, via 1 

webconferência, foi realizada a Sexta Reunião Ordinária de 2021 do Conselho de Campus – 2 

Concamp do Campus Rolante do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio 3 

Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada e presidida pela presidenta do Conselho de Campus, 4 

professora Cláudia Dias Zettermann, e secretariada pela servidora Victoria Cristina de Souza 5 

Moura. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Presidenta e membra nata: Cláudia Dias 6 

Zettermann. Representantes docentes titulares: Fernando Gonçalves de Gonçalves e Josmael 7 

Corso. Representante técnico-administrativo titular: Alcione Rosa de Morais. Representante 8 

técnico-administrativo suplente: Cristian Sezer Rheinheimer. Representantes discentes titulares: 9 

Evelyn Gerusa de Abreu e João Thiago da Silva de Borba. Representante discente suplente: Sinara 10 

da Silva Petry. Representante suplente da comunidade externa: Alcione Luís Gossler. A reunião foi 11 

convocada com a seguinte pauta: 1. Homologação da Resolução ‘ad referendum’ Nº 021/2020 - 12 

Autorizar a liberação de acesso ao campus para realização de aulas práticas; 2. Aprovação do 13 

Edital para Escolha dos representantes do Concamp; 3. Informes gerais. A presidenta do 14 

Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, deu as boas-vindas para todos e todas e iniciou os 15 

trabalhos. Ordem do Dia. 1. Homologação da Resolução ‘ad referendum’ Nº 021/2020 - Autorizar 16 

a liberação de acesso ao campus para realização de aulas práticas – A presidenta explicou que 17 

essa resolução foi feita de forma ‘ad referendum’, após consulta via e-mail aos conselheiros., pois 18 

estávamos sem tempo hábil para realizar reunião para aprovação da demanda. As aulas dispostas 19 

na solicitação já foram realizadas, inclusive. Em regime de votação: todos favoráveis à 20 

homologação da Resolução.  2. Aprovação do Edital para Escolha dos representantes do Concamp 21 

– A presidenta comentou que este edital é o mesmo que o conselho já conhece, padrão, apenas 22 

com o cronograma alterado. A necessidade atual é realizar eleição para o segmento docente, o 23 
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segmento técnico-administrativo e, ainda, disponibilizar uma vaga de discente suplente. A 24 

servidora Victoria Cristina de Souza Moura, secretária do Concamp, faz a apresentação da minuta 25 

do Edital.  O conselheiro Josmael Corso opinou que poderíamos adiar a apreciação do edital, não 26 

só para obter um prazo maior de inscrições, mas também para alinharmos as questões das atas, 27 

pois é um trâmite legal e estamos com essa demanda pendente. Não acha propício trocarmos os 28 

membros e essas atas não estarem aprovadas e assinadas por eles. A presidenta acha importante a 29 

colocação do conselheiro. A secretária Victoria informou que nem haveria possibilidade da troca de 30 

conselheiros sem a referida demanda estar em dia. Ela informou que está organizando esses 31 

documentos e está contando com o auxílio do servidor Francisco Tardelli da Silva. A demanda está 32 

em processo de finalização. O conselheiro Fernando Gonçalves de Gonçalves concordou com as 33 

colocações do conselheiro Josmael. O conselheiro Alcione Rosa de Morais questionou se devemos 34 

votar a proposição do conselheiro Josmael. A presidenta Cláudia entendeu que podemos atender 35 

ao pedido do conselheiro, porque agora temos mais tempo de atendimento do edital, e podemos 36 

chamar uma reunião extraordinária em janeiro para apresentação das atas e da minuta do edital. 37 

Em regime de votação: todos favoráveis ao adiamento do ponto de pauta até janeiro. 3. Informes 38 

gerais – A presidenta abre para que os conselheiros tragam seus informes. A secretária Victoria 39 

comentou sobre o Calendário de Reuniões Ordinárias de 2022. Normalmente o calendário é 40 

apresentado na última reunião ordinária do ano, porém ainda não está divulgado o Calendário de 41 

Reuniões do Conselho Superior do IFRS (Consup), o que impacta na decisão de não elaborar o 42 

calendário do Concamp neste momento, visto que sempre baseamos o nosso calendário no 43 

calendário do Consup, prevendo tempo hábil para possíveis encaminhamento de pautas. A 44 

secretária pontuou que podemos apresentar o calendário na reunião de janeiro. O conselheiro 45 

Alcione explanou sobre as necessidades de melhorias para os laboratórios de informática. O 46 

Coordenador de Desenvolvimento Institucional, Pablo Oliveira de Oliveira, comentou que temos 47 

dificuldades nos laboratórios, pois as máquinas utilizadas são ultrapassadas, já vindouras de 48 

doações. Pela antiguidade dos equipamentos, há dificuldade de reposição de peças e instalação de 49 

programas. Há, ainda, problemas de energia elétrica e cabeamentos. A presidenta Cláudia 50 

comentou que podemos buscar a solução para a compra de máquinas novas e melhorias nos 51 

laboratórios de duas formas: buscar o investimento via emenda parlamentar ou destinar uma 52 

parcela de investimento para tal ação. Cláudia lembra que as ações do TI são ações para toda 53 

comunidade do campus e não somente para o setor. A ideia seria que o Concamp elabore parecer 54 
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e aprove o mesmo, para após encaminhar para a Equipe Diretiva do campus, solicitando que seja 55 

direcionado investimento em até determinado valor para a aquisição d enovas máquinas para os 56 

laboratórios, respaldando assim, a decisão. O conselheiro Josmael Corso entende que o Concamp 57 

atua em outro papel e não em solicitar demandas, conforme as atribuições dos conselheiros. Ele 58 

diz que essa demanda deveria ser tratada em reunião com os docentes, para após trazer ao 59 

Concamp. A presidenta comentou que entende as colocações do conselheiro, mas entende que 60 

essa solicitação poderia vir ao Concamp direcionada pela Direção de Ensino e pela Coordenadoria 61 

de TI, e que cada conselheiro pode levar a pauta aos seus segmentos. Ela comentou que essa 62 

solicitação é extremamente importante para atendimento de todo campus. Agradecendo a 63 

presença de todos os conselheiros, às dezesseis horas e cinco minutos, a Presidenta do Concamp, 64 

professora Cláudia Dias Zettermann, encerrou a reunião. E, para constar, eu, Victoria Cristina de 65 

Souza Moura, secretária do Concamp, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será 66 

assinada por mim, pela presidenta e pelos demais conselheiros. Rolante, três de dezembro de dois 67 

mil e vinte e um. 68 
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